

LES RESULTATS DE 1991 (Synthèse générale)

LES RESULTATS DE NOS COUREURS

Sont champions de DORDOGNE :

- Cyril OYHANONDO (CC.Périgueux) en minimes.
- Julien FIACRE (ASPTT.Px) en cadets.
- Stéphane LAVIGNAC (ASPTT.Px) en juniors.
- Jean-Yves BENEYROL (ASPTT.Px) en séniors 3.4.5.

Sont champions d'Aquitaine :

- Claude DENIS (ASPTT.Px) en vétérans.
- Julien FIACRE (ASPTT.Px) en cadets.

Quelques podiums avec :

- Stéphane LAVIGNAC (ASPTT) 2° en vitesse individuelle juniors.
- Ingrid CHEVANNE-BRUNEL (PF) 2° du championnat d'Aquitaine route minimes-cadettes et 3° du championnat d'Aquitaine de vitesse des cadettes.
- Christophe CUMENAL (CCP) 3° du championnat d'Aquitaine de vitesse individuelle juniors.
- le Cyclo-Club Périgourdin 3° du championnat d'Aquitaine de poursuite par équipe juniors.
- Elisabeth CHEVANNE-BRUNEL 3° du championnat d'Aquitaine de poursuite féminine juniors.

Sont champions d'Académie :

- Elisabeth CHEVANNE-BRUNEL sur route féminines (juniors).
- Stéphane LAVIGNAC en vitesse individuelle juniors et dans l'addition des points.

Championnats de France :

Quelques places obtenues par nos coureurs avec :

- Claude DENIS 42° chez les vétérans.
- Elisabeth CHEVANNE-BRUNEL 6° chez les féminines junior route.
- Ingrid CHEVANNE-BRUNEL 16° chez les féminines cadettes route.

Classiques nationales :

Quelques places :

- Christophe LANXADE (ASPTT) 6° du Tour du Pays Basque et 4° de l'Océane
- Pascal DESMAISONS (ASPTT) 6° du Prix CESA à Marmande.
- Elisabeth CHEVANNE-BRUNEL (Péd.faidherbe)
 - . 10° du Tour du canton de Perreux (Comité du Lyonnais) et 1° des juniors.
 - . 8° de la Mi-Août Bretonne à l'issue de 8 épreuves et 1° junior.
 - . 28° de la Ronde Cigognes et 6° junior.
 - . 15° Ronde des Mauges et 3° junior.
 - . 10° Vuelta Alto Aragon et 1° junior (Internationale/Espagne)

D'autres places en épreuves nationales avec

- Michel LARPE (CCP. Nontron) 7° du critérium national de Terrebourg, 10° du Tour de Chalosse et du critérium de Champniers.

Mais le plus grand bravo et la plus belle page du cyclisme amateur périgourdin a bien été tournée par une fille, Elisabeth CHEVANNE-BRUNEL qui s'est permise de se retrouver à 39 reprises 1° du classement junior et qui certainement va devenir dans les deux années qui suivent, une des meilleures concurrentes sur le plan national. Déjà rompue aux épreuves nationales et internationales, habituée aux différents championnats, elle est devenue notre nouvel atout, notre ambassadrice de charme et notre grand espoir. Bonne chance Elisabeth ...!